

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**ARRESTAN AGENTE DE FBI.** Los Angeles, Oct. 3 (UPI). Richard Bretzing, agente especial del FBI (derecha), informa en conferencia de prensa sobre el arresto de Richard W. Miller, agente del

FBI, acusado de espionaje a favor de Rusia. Bretzing dice que Miller y otras personas recibieron 50 mil dólares en efectivo y 50 mil en oro por sus servicios a los rusos, desde mayo hasta septiembre del corriente año.

## Arrestan agente del FBI por vender secretos EU

Washington, Oct. 3 (UPI). Un agente del servicio de contrainteligencia de la Oficina Federal de Investigaciones fue arrestado y acusado de entregar secretos norteamericanos a los soviéticos, anunció hoy el FBI subrayando que se trata del primer funcionario especial en ser detenido bajo la acusación de espionaje.

El agente especial Richard W. Miller, de 47 años de edad, un veterano con 20 años de servicios en el FBI, fue arrestado en Los Angeles poco antes de que los portavoces informaron que Miller es el primer agente especial del FBI en ser arrestado bajo la acusación de espionaje.

—Pasa a la página 45—

## Política de Reagan ha evitado catástrofe CA

Houston, Estados Unidos, octubre 3 (UPI). El presidente norteamericano Ronald Reagan, que enfrentó controversias durante una gira electoral relámpago por el Sur, regresó hoy a la Casa Blanca para prepararse para su primer debate con su oponente, el demócrata Walter Mondale.

Corpus Christi, Reagan aseveró que su severa posición contra el comunismo "había evitado una enorme catástrofe" en América Central, aunque agregó que "nuestra lucha por proteger la región se ha visto impedida por obstáculos puestos en nuestro camino por algunos liberales del Partido Demócrata".

## Alfonsín candidato al Premio Nobel de la Paz

Oslo, Oct. 3 (UPI). El presidente argentino Raúl Alfonsín, el cazador de nazis austriaco Simón Wiesenthal y el obispo negro sudafricano Desmond Tutu se contaron entre los candidatos al Premio Nobel de la Paz de 1984, informó hoy el Instituto Nobel de Noruega.

"El ganador del premio de la paz fue seleccionado en la última reunión del Comité Nobel", añadiendo que el mundo tendrá que esperar hasta el 16 de octubre para conocer el anuncio oficial.

Sverdrup no indicó cuándo celebró su última reunión el comité de cinco miembros, pero confirmó

—Pasa a la página 45—

# Declaración de Duarte y Suazo

La Paz, Honduras, Oct. 3 (AP). Texto de la declaración conjunta emitida hoy por los presidentes de El Salvador, José Napoleón Duarte, y de Honduras, Roberto Suazo Córdova:

"1. El presidente de Honduras expresó su complacencia por la visita del señor presidente Duarte y su distinguida comitiva.

"2. Pasaron revista a la actual situación centroamericana, especialmente discutieron los esfuerzos que sus gobiernos realizan en el seno del Grupo de Con-

tadora —integrado por Colombia, Venezuela, Panamá y México desde enero de 1983— para encontrar una solución negociada a la crisis regional, y convinieron en la necesidad de proseguir empeñados en esta gestión pacificadora.

"3. Tomaron nota de los informes rendidos por sus respectivos Ministros de Relaciones Exteriores sobre la conferencia de San José celebrada del 28 al 29 de septiembre, en la que participaron los

## Devastador ataque contra la mafia en los Estados Unidos

Washington, octubre 3 (UPI). Entre 25 y 30 personas serán arrestadas en Estados Unidos, como parte del ataque jamás hecho hasta ahora y el "más devastador", contra la mafia, afirmó el fiscal general William French Smith.

Smith, al reunirse por primera vez con el grupo de trabajo italiano norteamericano sobre crimen organizado y tráfico de drogas, dijo ayer que el operativo anti mafioso realizado en Italia este fin de semana es el "más devastador en toda la historia de la mafia".



**SOBRE COMICIOS.** Nicaragua, Campamento Tauro, Oct. 3 (AP). El dirigente rebelde Edén Pastora expresa que el régimen sandinista debe dar todas las garantías para que sus comicios tengan credibilidad.

# Shultz llegará al país el 10 de Oct.

Washington, Oct. 3 (UPI). El secretario de Estado norteamericano George Shultz visitará El Salvador y México la próxima semana y también viajará a Panamá, donde asistirá a la ceremonia en que asumirá el poder el presidente electo Nicolás Ardito Barletta, confirmó hoy el Departamento de Estado.

### Inicia gira en El Salvador

Shultz partirá de Washington el 10 de octubre y primero irá a San Salvador, donde se entrevistará con el presidente José Napoleón Duarte.

Horas después irá a Panamá y al día siguiente asistirá a la asunción presidencial de Ardito Barletta, quien conoció a Shultz cuando el secretario de Estado enseñaba economía en la Universidad de Chicago.

Shultz viajará a México luego de la ceremonia, para dialogar con el presidente Miguel de la Madrid.

### Saludará a Juan Pablo II

Y el 12 del corriente irá a San Juan, Puerto Rico, para saludar al Papa Juan Pablo II, quien visitará la isla durante varias horas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**DIRECTOR DE FBI.** Washington, Oct. 3 (AP). "Este es un día triste para nuestra Agencia", expresa William Webster, director de la FBI, al comentar el arresto del agente de la FBI, Richard W. Miller.

## Bolsa Nva. York sufre su cuarta baja consecutiva

Nueva York, Oct. 3 (UPI). La Bolsa de Valores sufrió hoy su cuarta baja consecutiva, con los precios disminuyendo a la cifra más baja de los dos últimos meses.

El volumen total totalizó 92.400.000 acciones, un alza en relación a las 89.360.000 negociadas ayer.

"Generalmente el mercado funciona mejor antes de unas elecciones en las

—Pasa a la página 45—

## Baena Soares aboga por negociación política CA

Washington, Oct. 3 (AP). El Secretario General de la Organización de Estados Americanos, Joao Baena Soares, abogó hoy abiertamente "por la negociación política de la crisis centroamericana".

Soares hizo esa afirmación al recibir a los rectores de seis universidades

de la zona que pidieron una intensificación de la cooperación de la OEA debido a la situación en que se encuentran a raíz del conflicto generalizado de la región.

Los catedráticos cubrían la vasta gama de ideologías que están en conflicto

—Pasa a la página 52—

## Breves Internacionales

### Arrestan a un sacerdote en Perú

Lima, Oct. 3 (AP). El sacerdote peruano Rolando Ramos Gujía, de la Orden Salesiana, fue arrestado por la policía en la parroquia de Amparaes, una pequeña población del departamento de Cuzco a 1.165 kilómetros al sudeste de esta capital, acusado de presuntas actividades terroristas, se informó hoy.

### Pastora no descarta otra alianza

Campamento Tauro, Nicaragua, Oct. 3 (AP). El comandante guerrillero nicaraguense Edén Pastora dijo que no descartaba una posible alianza con otro grupo rebelde, supuestamente dominado por somocistas, "porque la unidad es esencial para el triunfo".

—Pasa a la página 45—

## 22 personas desaparecen al hundirse un "ferry"

Hamburgo, Oct. 3 (AP). Veintidós personas han desaparecido y se las presuntamente muertas hasta ayer, luego del hundimiento de un transbordador en el puerto de esta ciudad naviera alemana.

El cadáver de una mujer fue rescatado de las aguas,

junto con 24 sobrevivientes de la tragedia, poco después que el ferry "Martina", chocara con un remolcador y se hundiera a las 19:25 horas de la noche (18:25 GMT). Ayer al amanecer faltaba dar con 10 niños y 12 adultos, informó la policía.

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**EN LABOR DE RESCATE.** Hamburgo, Oct. 3 (UPI). Trabajadores portuarios y bomberos colaboran en el rescate de víctimas y sobrevivientes de un yate de ex-

cursión que se hundió en el Río Elba, ayer, con 46 personas que celebraban un cumpleaños. Cuatro cadáveres han sido recuperados y 22 personas continúan desaparecidas.

—Pasa a la página 45—